
Conselho Municip
da Pessoa
com Deficiéncia

01
02
03
04
05
06
07
08
09
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45

16/08/2022 — Ata da Reuniao Ordinaria do Conselho Municipal da Pessoa com
Deficiéncia (CMPCD) no ano de 2022 do Triénio de 2022/2025. Aos dezesseis
dias do més de agosto de 2022, as 09h00 em primeira chamada e as 09h15 em

segunda chamada, de modo presencial, no espago do ARCD (Associagao de

Reabilitagao da Crianga Deficiente), localizado 4 Rua Avenida da Luz, 2525 — Jardim

Maracana, teve inicio a reuniaéo que contou com a participagao dos membros do

Conselho Municipal da Pessoa com Deficiéncia.
Pelo poder publico estavam presentes a Presidente do CMPCD Shaila Duduch de

Gois (SMM), Janaina Canuto Dias (Semas), Lucinéia Oliveira Figueiredo (SMS)

Erica Volpe Marangoni, (SME) Gustavo Falorolli Netto (SMTT), Mariana Morasco

Chiavatelli Penteado, (SMO) e a Secretaria Executiva Patricia de Cassia Paiva.

Representando a sociedade civil, Sénia Regina Atique, vice-presidente do CMPCD

(Instituto Point Down), Dr. Wilson Pereira (OAB), Andressa Regina Lazaro(

Associagao Renascer), Romiro Pedro da Silva (IRCT) e Eder Jacob de Souza

(ARCD)
A Presidenta Shaila faz a abertura da reuniaéo dando as boas-vindas a todos os
conselheiros presentes e seguidamente vai para 0 momento da aprovagao daata,
e pergunta se todos leram e se ela ja pode ser aprovada, ha aprovacao da mesma

por todos.
Em seguida Shaila inicia os avisos e fala de uma dentincia que o CMPcD recebeu

do usuario Raimundo, referente ao Departamento da Pessoa com Deficiéncia. O

usuario relata que recebeu uma negativa do cartao da Pevé-Tur, e em contato com

a empresa, a mesma alegou que 0 departamento ja estava ciente da negativa, 0

denunciante entrou em contato com o departamento ha cerca de dois meses
solicitando esclarecimentos e até aquele presente momento, ainda nao havia

recebido retorno. O CMPcDseposicionou e enviou um oficio a Secretaria da Mulher,

PCD e Igualdade Racial solicitando explicagdes ao Departamento da Pessoa com

Deficiéncia, este, respondeu ao oficio do CMPcD, alegando que as explicagoes
referente a recusa do cartao nao competia ao departamento, e que o usuario poderia

procurar a propria empresa (Pevé-Tur) para esclarecimentos e reivindicagao dos

seus direitos, o CMPcD se posicionou novamente e enviou um oficio a empresa
Pevé-Tur, solicitando que a mesma explique através de oficio o porqué da negativa

do cartao, seguidamente a presidente também relatou que o denunciante e sua

esposa estiveram recentemente na Secretaria e que solicitaram falar com alguém do

Conselho, ela mesma os atendeu juntamente com a secretaria Patricia, e eles

reclamaram que o comprovante de residéncia que o departamento enviou a Pevé-

Tur, estava totalmente desatualizado e que durante o atendimento no departamento,
lA no inicio deste processo de solicitagao do cartao, ele ofereceu um comprovante

novo, porém quem o atendeu se recusou a pegar o atual, alegando que nao

precisava, pois ja tinha um comprovante e finalizando a narrativa, mencionou que O

CMPcD, esta aguardando uma resposta da Peve-tur.
A presidente fala tambem sobre a denuncia que o Conselho recebeu sobre a

empresa aérea Azul e que ainda nao foi respondida e que referente a nao resposta

da empresa o CMPcD enviou um oficio a Procuradoria Geral do Municipio pedindo

orientacdes quanto a quais outros érgao o CMPcD devera acionar
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Passa para os expedientes, Shaila fala das Fichas Sinan estarem vindo
erroneamente para o Conselho e que o mesmo tem que notificar, Erica pergunta
tipo de violéncia pode constar nessas fichas e Shaila fala que pode ser todo tpe cevioléncia e em seguida Patricia fala que essas fichas geralmente vem por e-mail do

CMPcD,para ciéncia, e que vem também para o departamento da pessoa com
deficiéncia. Shaila fala sobre cursos e treinamentos que esta para ser langado
voltado especificamente para coordenadores e futuramente para todos os
profissionais da rede publica e que sera no modo EAD, e que a tematica € sobre
violéncia, em seguida a presidenta fala sobre os convites recebidos pelo Conselho,
fala também sobre uma palestra na OAB e sobre o convite de uma palestra na
Secretaria do Estado, fala também que o CMPcD recebeu por e-mail uma mogao derepudio que o Conselho recebeu através de e-mail do CMDCA (Conselho Municipal
da Crianga e do Adolescente) referente ao projeto delei de homeschooling e queoentendimento na mogao é que essa lei prejudicaria a educacao das criangas. Shaila
pergunta se os conselheiros gostariam que o CMPCD também fizesse uma mo¢aode reptdio referente a esta lei e coloca para votagao do Conselho, o conselheiro
Wilson se manifesta a favor de fazer uma mogao de aplausos sobre a lei. Em
seguida a conselheira Erica fala do aumento de casos de criangas comcomorbidades estarem com resisténcia a voltar para a escola apdés a pandemia,Shaila fala também que o Conselho recebeu denuncias referente a falta demonitores para acompanharem osfilhos em periodo integral. Erica explica que omonitor poderia estar atrapalhando o desenvolvimento da crianga e que 0 mesmoserviria para uma necessidade especifica.
Lucinéia fala da nota técnica do auxiliar (monitor) e diz que falta preparo aosmonitores e que muitas vezes a mae solicita um auxiliar e que a Secretaria deEducagao estaria tendo problemas na contratagdo dessas pessoas, pois saoestagiarios de Pedagogia e nao estado tendo candidatos para essas vagas. Ericacomenta que a demanda estaria mal distribuida e Lucinéia fala da necessidade doauxiliar de sala e que apds a pandemia houve um aumento de diagnostico deCriangas com autismo. Sénia fala que a incluso é disfargada e que é necessariosim, ter alguém para ajudar o professor em sala de aula, que é necessario sim teralguém para auxiliar na aprendizagem das criangas. Lucinéia fala queoideal serianem haver esse tipo de questionamentos. Erica fala da importancia dosatendimentos externos, além do atendimento na escola, médicos, psicédlogos eterapias. Passando paraaterceira pauta, Shaila fala sobre fazer uma acgao deconscientizagéo em conjunto com o Conselho/Educacao para fazermos palestrasvoltadas para as criancas com deficiéncia e sobre incluso, os direitos da criangacom deficiéncias e sobre inclusdo, osdireitos das criangas com deficiéncia, falarsobre a educagao inclusiva, Shaila fala dessa gera¢ao de criangas que nasceram napandemia que sero diagnosticadas com problemas de comportamento. Shailapergunta quem gostaria de participar desse projeto, Lucinéia, Eder, Sénia e Erica sepropdem a participar (Comissdo para setembro).Shaila, propde que se faga um grupo de WhatsApppara discussées. Wilson falasobre a moc4o e Shaila fala sobre o posicionamento da entidade OAB, e que aosigao dos conselheiros nao é pessoal e sim conforme o posicionamento da
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91 |lentidade. Wilson fala sobre nao ter possibilidade de escolhas. Shaila volta a
92 ||primeira pauta, que é referente ao regimento interno e fala da possibilidade de
93 ||marcar uma reuniao extraordinaria para falar sobre o regimento interno.
94 ||Shaila comenta sobre as postagens nas redes sociais serem mais inclusivas e
95||propde para votagao para se fazer um oficio para a Secretaria de Comunicagao para
96 ||que o Instagram para que tenha fungdes de acessibilidade nas postagens e todos
97||votam favoraveis.
98 ||Shaila pergunta se alguém tem sugestao de local para a proxima reuniao do

99 ||CMPcD,do dia 20/09, Andressa oferecea instituigao Renascer para 0 local.

100||Sem mais a tratar a presidente Shaila agradece a participagao e colaboragao de

101||todos, encerrando a reuniao. E nos, Eder Jacob de Souza, Mariana Morasco

® 102||Chiavatelli Penteado e Patricia de Cassia Paiva lavramos a presente ata.

Patricia de Cassia Paiva Chiavatelli

Secretaria executiva do CMPCD Pen

All
Edér Jacob de Souza
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